
Il valzer degli istituti: il Convitto torna
in via Grotta del Toro, Itet in via Dante 
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Si sblocca definitivamente la situazione del Convitto
Audiofonolesi di Marsala. Ad annunciarlo è il com-
missario straordinario del Libero Consorzio Comu-

nale di Trapani, Raimondo Cerami, al termine di un
incontro istituzionale tenutosi a Palazzo Riccio di Morana
alla presenza del sindaco Grillo, dell'ingegnere Carrubba
(Università di Palermo), del direttore Pierro (Usp Pa-
lermo), della dirigente dell'Usp di Trapani Vaccara e dei
dirigenti scolastici Loana Giacalone e Domenico Poco-
robba. Al termine dell’incontro è stato deciso che l'ex Pro-

vincia metterà subito a disposizione del reggente dell’Isti-
tuto Audiofonolesi l’immobile di via Grotta del Toro, sede
storica del Convitto, che potrà quindi iniziare ad operare.
Quei locali, com'è noto, erano stati oggetto di un recente
accordo tra il Libero Consorzio Comunale e l'Università
degli Studi di Palermo: considerata la prevista chiusura
del Convitto, l'immobile di via Grotta del Toro erano stati
destinati alla Facoltà di Viticoltura ed Enologia, a sua volta
in procinto di lasciare i locali di via Dante Alighieri. [...]

...continua in seconda

Angileri: “Il futuro della scuola è senza
stereotipi, verso nuove professionalità”

DOPO LO STEAM PARLA LA PRESIDE DEL PASCASINO: “PUNTIAMO ALLA CONTAMINAZIONE TERRITORIALE”

Si è conclusa la Maratona STEAM, la manifestazione dedicata ai laboratori creativi,
alla robotica, al digitale, alle performance a tema Scienza, Tecnologia, Ingegneria,
Arti e Matematica, che ha visto coinvolti circa 1.500 studenti delle scuole coinvolte

nella Rete del progetto “Una Rete per il Sud: obiettivo Steam”. A raccontarci la tre giorni,
è la dirigente scolastica del Liceo “Pascasino”, scuola capofila dell’evento, Anna Maria
Angileri. Da Futura alla Maratona Steam, il Liceo “Pascasino” è riuscito a calami-
tare l’attenzione nazionale. In che modo? [ ... ]                           ...continua in seconda
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Nei giorni scorsi, gli agenti del
Commissariato di Polizia di
Marsala hanno dato esecu-

zione ad un’ordinanza di applica-
zione della misura cautelare degli
arresti domiciliari, emessa dal G.I.P.
presso il locale Tribunale, a carico di
V. F., di 33 anni, già sottoposto alla
misura di allontanamento dalla casa
familiare e contestuale divieto di av-
vicinamento ai luoghi frequentati
dalla persona offesa emessa dal Tri-
bunale lilybetano. La richiesta di so-

stituzione ed aggravamento della già
vigente misura cautelare veniva for-
mulata dalla Procura della Repub-
blica di Marsala all’esito di
un’articolata attività di indagine con-
dotta dagli agenti del locale Commis-
sariato intervenuti su richiesta della
parte offesa per fatti che evidenzia-
vano l’inadeguatezza della misura
coercitiva non custodiale in atto.
L’uomo, difatti, nel novembre 2021,
veniva sottoposto alla misura caute-
lare dell’allontanamento dalla casa

familiare con divieto di avvicina-
mento ai luoghi frequentati dalla per-
sona offesa, poiché resosi
responsabile di numerose condotte
vessatorie ed altamente pericolose in
danno della vittima, sfociate anche in
gravi lesioni subite dalla donna con-
sistite nella perdita di funzionalità di
un occhio cagionata in occasione di
un episodio verificatosi nel 2021, tali
da giustificare l’emissione da parte
dell’Autorità Giudiziaria del prece-
dente provvedimento restrittivo. 

CONTINUA DALLA PRIMA /2 

NON È BASTATO L’ALLONTANAMENTO. LA DONNA HA PERSO UN OCCHIO

[ Angileri: “Il futuro della scuola è senza stereotipi, verso nuove
professionalità”] - Futura lo scorso anno è nato da una candida-
tura al Piano nazionale di innovazione digitale. Prima abbiamo
partecipato come scuole aderenti a progetti di altri; poi c’è stata
data la possibilità di candidarci direttamente e siamo riusciti a
portare a Marsala, Futura. Qui è nata una rete di relazioni con
altre istituzioni scolastiche, che ci ha portato con più facilità ad
organizzare lo STEAM grazie alla sinergia di 30 scuole. Que-
st’anno il tema centrale è stato l’eliminazione del gender gap, del
divario uomo donna nelle materie scientifiche e nei relativi ambiti
professionali. Ciò lo si è realizzato tramite tre step: di formazione
docenti, di competizione tra scuole e di incontro tra tutte le sco-
laresche del Sud Italia e del territorio. Gender gap, per l’ap-
punto. Come far capire agli studenti che è soltanto uno
stereotipo? E’ un lavoro quotidiano sulla forma mentis. Il Mini-
stero dell’Istruzione con il Pnrr sta puntando sulla formazione
dei docenti e sulle progettualità per gli studenti. Attraverso attività
ludiche e performarce artistiche, che sono anche forme di edu-
cazione civica, le studentesse comprendono che non ci sono limiti
rispetto a determinate professioni. Nel corso della manifestazione
abbiamo ospitato una pilota di caccia, lei stessa ha raccontato dei
disagi vissuti nel raggiungere il suo obiettivo. Bisogna superare

il fatto che una bambina sia portata più per fare la maestra o l’in-
fermiera anzichè l’imprenditrice o l’ingegnere spaziale.  Diverse
professioniste si sono confrontate con i ragazzi, raccontando
le loro storie personali. Sono state storie di forte incoraggia-
mento per le studentesse, che si sono sentite dire ‘noi ce l’ab-
biamo fatta, potete farcela anche voi’. La scuola deve dare alle
ragazze un ventaglio di possibilità per il futuro, in base all’incli-
nazione di ognuna, però senza condizionamenti di carattere so-
ciale. Gli studenti hanno compreso l’importanza del
superamento di certi stereotipi spesso figli di una società pa-
triarcale? Credo di sì. Dietro le rappresentazioni portate in scena
nel corso dello STEAM c’è tutto un lavoro svolto dalle scuole
che hanno attivato un percorso scolastico, studiando il segmento
più adatto per poter rappresentare il divario uomo/donna. Se la
scuola si chiude all’interno della propria istituzione senza fare
contaminazione territoriale ha fallito il suo ruolo.  Un riconosci-
mento “best team” va al Liceo Pascasino che è riuscito a fare
rete in un contesto non sempre facile. Abbiamo capito quali
erano i nostri punti di forza e i nostri punti deboli. Il fatto di essere
da 7 anni alla guida del Pascasino aiuta, si è creata una squadra
che condivide gli stessi obiettivi, che è disposta a spendersi al di
fuori dall’orario scolastico perchè crede nei progetti che porta

avanti. Non è stato facile, in eventi così grandi, ad esempio curare
l’ospitalità esterna degli studenti. Un grazie in tal senso va al-
l’Istituto Alberghiero “Damiani” che ha organizzato il vitto di
migliaia di alunni. Il tessuto è più vivo che mai. Chiuso un ca-
pitolo, se ne apre un altro. Avete nuovi progetti all’orizzonte?
Indubbiamente. Ma prima di tutto viene il lavoro quotidiano. Non
è una scuola di progetti la nostra, ma di contenuti e competenze
che si raggiungono attraverso momenti formativi come Futura,
STEAM e Summer School. Continueremo su questa strada
avendo ricevuto i complimenti del Miur. Il prossimo anno ci oc-
cuperemo di transizione digitale, di nuove possibilità lavorative,
di cyber security. Ci sono aziende che cercano profili e studenti
che andrebbero indirizzati. La scuola deve stare al passo con la
società. Senza tralasciare la nostra storia umanistica.  Cosa vi
aspettate dal mondo della scuola in vista del nuovo Governo?
Il futuro della scuola è già qui. Il Covid, se ha avuto da un lato
tanti aspetti negativi, dall’altro ci ha permesso di lavorare nelle
piattaforme digitali. E’ arrivato tanto materiale alle scuole. E bi-
sogna lavorare sulle nuove professionalità. Una riforma è neces-
saria e deve muoversi sugli indirizzi scolastici e sul piano
dell’edilizia scolastica. Spero che il nuovo Governo lavori su que-
sto.[ claudia marchetti ]

CONTINUA DALLA PRIMA /1 

[ Il valzer degli istituti: il Convitto torna in via Grotta del
Toro, Itet in via Dante ] - Questa soluzione era stata adottata
dal Libero Consorzio Comunale dopo che il precedente con-
tratto fra il LCC e l'Università degli studi di Palermo, che
prevedeva la concessione gratuita dell'immobile occupato
dalla facoltà di Enologia, era stato revocato in quanto l'ex
provincia – accantonata l'ipotesi di utilizzo del vecchio Tri-
bunale di piazza Borsellino - aveva deciso di dare all'Istituto
Tecnico “Garibaldi” una nuova sede, proprio presso i locali
di via Dante Alighieri fin qui utilizzati per il Corso di Laurea
in Viticoltura ed Enologia. Come noto, da anni l'ex ITC uti-
lizza i locali privati di via Trapani, riconoscendo alla pro-
prietà circa 180.000 euro di affitto annui. Recentemente, la
famiglia Polizzotti ha fatto pervenire al Libero Consorzio
l'avviso di sfratto e – contestualmente – l'ex Provincia aveva
più volte manifestato l'intenzione di trovare una soluzione
alternativa che consentisse di risparmiare tale somma. A
fronte della decisione sui locali di via Dante Alighieri, con-
fermata dal commissario Cerami, la Facoltà di Enologia
dovrà lasciare l'attuale sede entro il 31 dicembre per lasciare

spazio al “Garibaldi”. Tuttavia, il Comune di Marsala ha ri-
badito la propria disponibilità a concedere all’Università
degli studi di Palermo i locali di via Vincenzo Pipitone at-
tualmente occupati da “Marsala Schola” (sia il piano terreno
che il primo piano) per assicurare la prosecuzione delle atti-
vità accademiche (previo sopralluogo dei tecnici per verifi-

care la fattibilità dell’operazione). Il commissario Cerami ha
sottolineato che la liberazione dell'immobile di via Dante
Alighieri è un elemento imprescindibile del piano di utilizzo
degli immobili scolastici di Marsala e consentirebbe d'intra-
prendere immediatamente le attività per il suo adeguamento
e per la ristrutturazione oltre che per le verifiche anti-incen-
dio, al fine di utilizzarlo come sede del “Garibaldi” che ri-
chiede quanto meno 18 aule (le altre 14 restano in via Fici).
Contestualmente, è stato nuovamente escluso l'utilizzo,
anche solo temporaneo, di questo edificio occupato dalla Fa-
coltà di Viticoltura e Enologia da parte dell'Istituto Alber-
ghiero e Agrario “Damiani” di Marsala, come era stato
invece auspicato dal dirigente Pocorobba per far fronte ai di-
sagi legati ai 16-17 spazi didattici attualmente inaccessibili
e che dovrebbero presto essere oggetto di ristrutturazione e
miglioramento sismico. In attesa di ulteriori novità, il “Da-
miani” continuerà a disporre dei locali di contrada Pastorella
fino al 31 dicembre, mentre altre 5 aule dovrebbero essere
rese disponibili dai locali di via Selinunte in modo da liberare
alcuni laboratori attualmente utilizzati come classi. 

Picchiata dall’ex, 33enne ai domiciliari DATI IN PROVINCIA DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

1.855ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

19 ottobre Differenza
rispetto al  18 ottobre

+112

443 -105

38 +3

144.724 +71

766 0

535 +44

26 0
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CONTINUANO GLI EVENTI DI MANUTENZIONE PROGRAMMATI DAL PARCO

Negli scorsi giorni, i sopralluoghi cono-
scitivi dell’area archeologica di Mar-
sala, hanno dato evidenza ad alcune

aree del Parco di Lilibeo che necessitano di
immediati presidi di messa in sicurezza. Le
prime azioni riguardano la messa in sicurezza
dei percorsi e delle scale di accesso alle Insu-
lae di Capo Boeo che pur in emergenza costi-
tuiscono dispositivi utili alla fruizione. La
gestione e la conservazione delle vaste aree del

Parco di Lilibeo richiede spesso opere di manu-
tenzione che se non adeguatamente program-
mate, constatate e sistemate rischierebbero di
produrre seri danni. Per questo motivo conti-
nuano con perseveranza l’analisi e l’indagine
degli spazi del Parco interessati da grave stato
di degrado. In attesa delle progettazioni più
strutturali e complete sono stati messi in atto al-
cuni piccoli interventi che sono risultati neces-
sari dai primi presidi.

Riparate le scale di accesso all’Insulae di Capo Boeo

Via Amendola, i vasi senza piante e
le proteste di residenti e negozianti

Ci scrivono alcuni nostri lettori tra residenti e
commercianti della via Amendola, soprat-
tutto nel tratto che arriva nella centralissima

piazza Matteotti. La lamentela che ci rappresentano
è legata ai grossi vasi che da qualche anno sono
stati collocati sulla parte sinistra dell'arteria, che
come si ricorderà è a senso unico veicolare. “Al-
cune di queste “fioriere”- affermano in una nota i
nostri lettori - sono senza la presenza di piante.
Quelle originali sono ormai secche da diversi anni.

Abbiamo scritto, interpellato le amministrazioni
che si sono susseguite e avvisato anche i vigili ur-
bani che di volta in volta pattugliano la zona. Il ri-
sultato è stato nullo. Ormai ci siamo stancati.
Peccato era un'occasione per riempire di verde una
zona che è famosa per il transito delle vetture. Spe-
riamo che questa nostra denuncia mediatica sortisca
qualche risultato. Altrimenti verrebbe da dire che
dei vasi vuoti non hanno alcun significato e tanto
vale toglierli”.
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ANCORA POLEMICHE SULLA SITUAZIONE DEL CONVITTO PER AUDIOFONOLESI

Alla presenza di 20 consiglieri, il presidente E. Sturiano
ha avviato i lavori con le tradizionali comunicazioni.
. Nel prendere la parola, il consigliere Flavio Coppola

ritorna sul tema del Convitto Audiofonolesi (ancora chiuso),
oggetto di un incontro programmato tra gli Enti interessati rin-
viato : “se non si raggiungerà un risultato, siamo organizzati
a scendere in piazza. E' già nominata la reggente ma non è
operativa. Sembrerebbe che il MIUR sia pronto ad assegnare
il personale appena l'istituto verrà arredato, visto che a fine
agosto il libero consorzio ha provveduto allo sgombero senza
un decreto di chiusura, e pronto per riaprire”. Successivamente
è intervenuto l'assessore Michele Milazzo per riferire all'Aula
sulla situazione della raccolta differenziata. Il consigliere Rino
Passalacqua ripercorre la progettualità del Flag, sottolineando

che alcuni interventi programmati e finanziati per Marsala at-
tendono di essere realizzati: “si rischia di perdere 200 mila
euro”. Leo Orlando comunica che, assieme al consigliere Ga-
briele Di Pietra, si è recato alla fiera del turismo TTG di Ri-
mini dove molti operatori lamentavano l'assenza del Comune
di Marsala: “e ciò malgrado un nuovo sito web e un catalogo
digitale, presentati alla Bit Milano, che non sono aggiornati”.
Sottolinea, infine, che gli Uffici turistici comunali non funzio-
nano adeguatamente. Pino Ferrantelli chiede il motivo per il
quale la pista ciclabile, mal ridotta, non risulta ancora collau-
data; richiama l'Aula sull'importanza di procedere alla tratta-
zione e approvazione del Bilancio di Previsione. Massimo
Fernandez comunica le precarie condizioni di una palazzina
popolare di Sappusi, soggetta ad allagamenti quando piove;

che da circa un mese la contrada San G. Tafalia è al buio. Pino
Carnese sollecita una seduta consiliare dedicata alla Sanità
marsalese. Concluse le comunicazioni, il presidente Sturiano
ha posto in trattazione il Programma Triennale delle Opere
Pubbliche. Sono intervenuti gli assessori Arturo Galfano e
Giacomo Tumbarello per fare il punto della situazione sia
delle strutture che necessitano di manutenzione che delle
opere progettate. In merito, sono pure intervenuti i dirigenti
Mezzapelle e Frangiamore, illustrando sia gli emendamenti
tecnici presentati dall'Amministrazione che la revisione degli
impegni di spesa per i progetti a causa dei nuovi preziari re-
gionali. Prima di chiudere la seduta, il presidente Sturiano ha
aggiornato i lavori a martedì prossimo, 25 ottobre (ore 17:30).

Marsala: in Consiglio nulla di fatto sul Bilancio

I CONSIGLIERI ORLANDO E DI PIETRA SI CHIEDONO COME MAI NON SIANO STATI ANCORA POSIZIONATI

Risale al 6 novembre 2020 il primo atto di indirizzo del
gruppo consiliare  marsalese Civicamente, avente ad og-
getto ‘messa in sicurezza e decoro di Villa Cavallotti’,

votato in Consiglio il 26 gennaio 2021. Nei venti mesi trascorsi
dall’approvazione dell’atto, l’unico intervento effettuato ri-
guarda la manutenzione e la cura del verde. “Poco è stato fatto
per rendere la Villa comunale un luogo accessibile alle famiglie,
un luogo di incontro e svago per i bambini - scrivono in una
nota gli esponenti Leo Orlando e Gabriele Di Pietra -. La pre-
cedente amministrazione, nel 2019, ha ottenuto un finanzia-

mento per dotare la villa di nuovi giochi inclusivi. Questi sono
arrivati a Marsala l’8 agosto di quest’anno, ma ad oggi, sebbene
siano passati oltre due mesi, sono ancora depositati presso l’Au-
toparco comunale. Nell’area interessata non restano che alcuni
giochi danneggiati ed una recinzione in attesa del posiziona-
mento dei nuovi giochi. Ci chiediamo come mai - dicono infine
- in questi due mesi, gli uffici preposti non abbiano ancora prov-
veduto al posizionamento dei giochi arrivati ad agosto”.

Civicamente: “Giochi per la Villa
Cavallotti lasciati all’Autoparco”

Si è aperta anche a Trapani la
settimana di mobilitazione
che Cgil Cisl Uil dedicano su

tutto il territorio nazionale attra-
verso sit in e assemblee nei luoghi
di lavoro, al tema della sicurezza

sul lavoro, con l’obiettivo di “… ri-
lanciare l’attenzione al rispetto
delle norme di prevenzione e la col-
laborazione attiva attorno al feno-
meno, che conta ancora troppi
incidenti anche nel territorio trapa-

nese”. Oggi, alle ore 15.30 alle ore
17.30, Filctem Cgil, Femca Cisl,
Uiltec Uil le federazioni che rappre-
sentano gli addetti del settore, ter-
ranno un’assemblea presso la
Sicilvetro di Marsala. Saranno pre-

senti anche le segreterie dei tre sin-
dacati confederali Cgil Cisl Uil Tra-
pani. “Ogni incidente, ogni
infortunio è una sconfitta per tutto
il mondo del lavoro – spiegano i tre
segretari generali di Cgil Cisl Uil

Trapani Liria Canzoneri, Leonardo
La Piana e Tommaso Macaddino -
.Per questo su questa emergenza na-
zionale continueremo sempre a
tenere alta l’attenzione, non c’é la-
voro senza sicurezza”.

Sicurezza sul lavoro, la mobilitazione inizia dalla Sicilvetro
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IL 23 SI PARLA DI AFFIDO E “CASA SICURA”; IL 28 IL LIBRO DI PAOLO DI BARTOLOMEO 

Continuano gli in-
contri di “Fine-
stre sul Mondo”,

l’associazione con sede
in via Sibilla guidata da
Salvatore Inguì. Dome-
nica 23 ottobre, alle ore
18, si terrà il cineforum
“Dove bisogna stare”
de “La casa sicura pro-
mozione affido”. Si
tratta di un progetto
FAMI "La Casa SiCura.
Percorsi di promozione
dell'affido familiare per
MSNA in Sicilia" nasce
in risposta al bisogno di
potenziare il processo
di inclusione dei
MSNA con l'obiettivo
di minore percorso di

affido con abbinamenti
opportunamente valu-
tati e supportati. In con-
formità con quanto
previsto dall'art 7 della
legge 47/2017, nel
medio termine, la pra-
tica dell'affido familiare
può venire in sostegno
al sistema di acco-
glienza che viene a tro-
varsi in condizioni di
emergenza di posti. I
territori siciliani coin-
volti nel progetto sono:
Trapani, Siracusa, Ra-
gusa e Catania. Il pros-
simo appuntamento,
ultimo per il mese di ot-
tobre, si terrà il 28 alle
ore 17.30, con “Io sono

con te - una vita in cor-
sia tra pianti e gioie”,
un libro di Paolo Di
Bartolomeo a cura della
Fondazione “M. Na-
poli”. Il dottor Di Bar-
tolomeo, ematologo di
professione, ha vissuto
duemila e una vita. La
sua e quelle dei suoi pa-
zienti. In 45 anni di car-
riera, da quando era
solo un giovane neolau-
reato fino al giorno del
suo pensionamento, ha
eseguito oltre duemila
trapianti di midollo
osseo. Ma non solo:
sempre accerchiato
dallo spettro della
morte, non ha esitato a

mescolare la sua storia
a quella dei suoi pa-
zienti – bambini, ra-
gazzi e ragazze, uomini
e donne, tutti diversi e
tutti accomunati dalle
malattie del sangue:
aplasia midollare, talas-
semia, mieloma, lin-
foma e la più feroce di
tutte, la bestia: la leuce-
mia, nelle sue forme più
subdole e violente. Li
ha ascoltati e aiutati, per
loro è stato non solo un
medico ma anche un
amico, un fratello, un
confidente. Ora, Paolo
Di Bartolomeo ha sen-
tito il dovere di condivi-
dere la sua esperienza

di uomo e di medico
che ha operato sulla
linea di confine con la
morte, e ha voluto farlo
con un libro che è un
inno alla vita contro
ogni ostacolo. In queste
pagine racconta le sto-
rie di chi ha sofferto:
sono storie tristi o a
lieto fine, storie di co-

raggio e di sofferenza,
di guarigioni e di per-
dite; storie inverosimili,
come quella delle tre
sorelline affette da leu-
cemia acuta, o emozio-
nanti, come quelle di
chi è guarito ed è riu-
scito a sua volta, contro
ogni previsione, a do-
nare la vita.

“Finestre sul Mondo”: altri due
appuntamenti chiudono ottobre

“MammaMia”, il musical
torna al Teatro Impero
Liberamente tratto dall’omonimo film, torna in scena dopo il successo di

quest’estate al Baglio Tumbarello, il musical “MammaMia”. Questa volta
a fare da cornice sarà il Teatro Impero di Marsala il 28 ottobre a partire

dalle ore 21.30. Musiche senza tempo, quelle degli Abba, fanno da sfondo ad
una vena ironica, alla verve presa in prestito dal film in cui convive un intreccio
di recitazione e sonorità. Lo spettacolo prodotto dall’associazione culturale
Dream Life di Gianni Trapani, vede in scena un cast di attori formato dalla band
Virginia Gold e dai Sound & Voices Gospel Choir diretti da Rita Lo Grasso,
guidati dalla regista Alessia Angileri (Alberto Magro aiuto regia) e con le co-
reografie di Antonino Pomilia. Direttore artistico, Andrea Russo. Biglietti di-
sponibili su Ciaotickets o presso l’Agenzia “Viaggi dello Stagnone” di via dei
Mille: posto unico 8 euro; entrano gratis i bambini sotto i 10 anni. 
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Scrive Elio Licari sul libro “Ririri è meglio di sorridere” e attacca Grillo

Giorni fa il sindaco Massimo Grillo ha orga-
nizzato “Un tavolo per la pace”. Ma con chi
si è seduto? Forse con altri come lui...Perchè

non ha invitato anche il sottoscritto a quel tavolo?
Aveva forse paura che la mia verità fosse più credibile
della sua? Non si rende conto dei danni che ha pro-
curato all’autore del libro e alla casa editrice con le
sue dichiarazioni non vere ripetute insieme al vice
sindaco, il quale, dopo aver reso una versione asso-
lutamente diversa da quella che era la realtà dei fatti,
avrebbe dovuto dimettersi. Io, caro sindaco, le voglio
solo ricordare che lei ha presentato il libro “Ririri è
meglio di sorridere” insieme a me in televisione nel
mese di febbraio di quest’anno, elogiando l’autore, il

vignettista e la novità che il libro rappresentava, rea-
lizzato in modo tale che i ragazzi di scuole medie e
superiori potessero capire meglio il linguaggio del
nonno e non perdere la conoscenza del dialetto sici-
liano. Il presidente della Repubblica Sergio Matta-
rella, certamente persona  colta e illuminata, ha
apprezzato il libro ed io ne sono orgoglioso, come lo
sono per i complimenti dei presidi che hanno com-
prato il libro senza aspettare il comune, che invece li
avrebbe nascosti, dice, addirittura per la vergogna.
Nella vita sono altre le cose di cui ci si dovrebbe ver-
gognare… Tra non molto le presenterò un altro libro,
anch’esso originale, mi aspetto le sue critiche.                                                                                                                                    

Elio Licari

NEI CAMPIONATI DI C2 E IN D1 DUE SCONFITTE PER LA SOCIETÀ AZZURRA

Ancora una vittoria nella
Terza giornata di Campio-
nato Nazionale di serie B2

di tennistavolo per la squadra mar-
salese. A Termini Imerese si è con-
cluso con la terza giornata contro
l’A.S.D. Tennistavolo Himera G.
Randazzo “Cascino”. Ancora una
vittoria molto sofferta per la “Ger-
maine Lecocq - Amaro Monte Po-
lizo”. I ragazzi hanno disputato un
incontro con la massima concen-
trazione non concedendo molto
agli avversari. Il capitano e vete-
rano Pasquale Titone ha portato a
casa tre vittorie sulle 5 a disposi-
zione, mentre Alessandro Guttuso
ed Alessandro Amato con una vit-
toria ciascuno hanno permesso
alla squadra di vincere l’incontro.
Questa importante vittoria contro
un avversario con notevoli qualità
tecniche fa ben sperare in un Cam-

pionato ai vertici della classifica.
Mentre nei campionati regionali la
“Germaine Lecocq” soffre. In
serie C2 rimedia una sconfitta per
4 a 3 con il TT Mediterraneo Eri-
celandia. La squadra composta dal
veterano Claudio Amato, Tda ou-
taoui Staouti e Andrea Figlioli,
non riescono a conquistare la vit-
toria dopo un incontro abbastanza
altalenante ma con scambi molto
belli e prolungati. Anche in serie
D1 la vittoria è sfuggita tra le mani
dei lilybetani questa volta contro
la talentuosa ASD Radiosa

‘’MCL’’ di Palermo. Con il pun-
teggio di 4 incontri vinti su 3 i pa-
lermitani riescono a portare a casa
la vittoria contro gli atleti azzurri
Federico Bellissimo (di soli 11
anni), Vincenzo Baiata e Sergio
Bellafiore. Per le due formazioni
della C2 e D1, sarà necessario pre-
pararsi tecnicamente bene in que-
ste tre settimane per poi affrontare
la ripresa dei campionati con mag-
giore determinazione per mante-
nere, come è negli obiettivi, i
primi posti nelle classifiche di per-
tinenza.

Tennistavolo: una vittoria in
B2 per la marsalese “Lecocq”

SPORT

LETTERE
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FINITE LE PARTITE AMICHEVOLI, CONTINUA LA PREPARAZIONE DELLE AZZURRE

Apochi giorni dal-
l'esordio diretta-
mente alla seconda

giornata nel girone "B" del
Campionato nazionale di
serie A2, la Seap-Sigel
Marsala sta ultimando la
preparazione. Il gruppo-
squadra sta accrescendo il
ritmo-partita e di abboz-
zare gli schemi. In questo
senso sono accorsi in aiuto
i cinque set dell'allena-
mento congiunto svolto
sabato 15 ottobre al Pala
Nebiolo di Messina con la
Desi Shipping Akademia
S. Anna che sará anche la
prima avversaria nel gi-
rone di A2 delle azzurre.
Se per le atlete lilibetane
si è trattato di un ulteriore

passo in avanti per perfe-
zionare l'intesa di squadra
e prendere dimestichezza e
confidenza con il campo,
la settimana ha consentito,

compatibilmente, allo staff
tecnico, per mezzo dell'al-
lenamento congiunto con
una formazione di pari-ca-
tegoria, al Pala Nebiolo di

Messina di potere regi-
strare l'assetto di squadra,
far funzionare come da
collante i meccanismi tra i
reparti, oleare i compiti di

prima e seconda linea e
applicare le doverose rota-
zioni. È una fase del pre-
campionato in cui ci si
porta dietro i carichi di la-
voro di questo primo mese
e in cui si provano solu-
zioni su assetto ed espres-
sione di squadra in cui
tutte le dodici interpreti
hanno bisogno del neces-
sario minutaggio. Soprat-
tutto in previsione del
vicino varo di questo tor-
neo e per avvicinarsi il più
possibile ad una condi-
zione atletica già forma
campionato. Intanto le ra-
gazze stanno svolgendo
un’altra settimana di alle-
namenti intensivi. 

Tutto pronto per il Campionato A2 della Sigel Volley


